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L'accordo di II livello incassa il via libera del Comune

Redazione web CIVITAVECCHIA - Pieno appoggio e voto favorevole alla

soluzione prospettata dal Ministero e che sarà portata dal presidente

dell'autorità di sistema portuale, Pino Musolino, alla prossima seduta del

comitato di gestione, in programma lunedì. Questo il mandato che il Sindaco di

Civitavecchia, Ernesto Tedesco, ha dato in vista della votazione sull'accordo di

secondo livello dei dipendenti con qualifica non dirigenziale sottoscritto lo

scorso 29 marzo. «L'accordo ha già il parere favorevole del Ministero delle

CivOnline

Primo Piano
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scorso 29 marzo. «L'accordo ha già il parere favorevole del Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti e di Assoporti e garantisce la tutela dei diritti

acquisiti dal personale dell'Autorità di Sistema Portuale - ha spiegato il sindaco

Ernesto Tedesco - per questo motivo, siamo certi che in sede di comitato avrà

il pieno sostegno di tutte le parti interessate». «Ringrazio il Sindaco per le sue

parole chiare, perché da parte dei lavoratori c'è molta attesa riguardo la

soluzione di una lunga vertenza con l'accordo raggiunto grazie all'impegno di

tutti, sindacati compresi. Il documento che sarà approvato dal Comitato di

gestione dell'Adsp - ha sottolineato la consigliera delegata alle problematiche

del Lavoro, Fabiana Attig - rappresenta la garanzia che tutti i dipendenti

dell'ente, come si evince benissimo dalle carte, sia del Ministero che di Assoporti. No a soluzioni equivoche come un

voto di astensione, perché sarebbe un venir meno ai propri doveri ed una mancanza di rispetto delle istituzioni».

https://www.civonline.it/porto/laccordo-di-ii-livello-incassa-il-via-libera-del-comune-h9l5bko8
https://www.civonline.it/porto/laccordo-di-ii-livello-incassa-il-via-libera-del-comune-h9l5bko8
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[ § 2 3 9 1 0 6 0 9 § ]

Porto di Messina tra i primi 10 italiani: Adsp dello Stretto lo promuove a Miami insieme a
quello di Reggio Calabria

Si è conclusa con successo e ottime aspettative la missione promozionale a

Miami della delegazione dell'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto, con a

capo il Commissario Straordinario CA. Antonio Ranieri accompagnato dai

principali agenti marittimi messinesi e dal rappresentante della "Messina Cruise

Terminal". Nell'annuale evento fieristico internazionale del settore crocieristico,

il ' Seatrade Cruise Global' svoltosi dall'8 all'11 aprile nella città della Florida,

l'Autorità Portuale ha avuto conferma degli ottimi numeri che Messina

registrerà nelle stagioni crocieristiche 2024-2025. Oltre 230 saranno gli scali e

più di 640.000 i passeggeri nell'anno in corso che fanno posizionare il porto

cittadino fra i primi dieci italiani. E un ulteriore exploit è previsto per il prossimo

anno, nel quale sono attese 254 navi e addirittura più di 750.000 crocieristi.

Anche il porto di Reggio Calabria e le interessanti escursioni effettuabili sono

state presentate alle compagnie che hanno apprezzato questa ulteriore

possibilità di approdo nello Stretto. D'altronde, grazie alla visita organizzata

dall'Adsp nell'ottobre 2022, alcuni armatori hanno già iniziato a prevedere nel

porto calabrese degli approdi che raddoppieranno nel 2025. Sono ancora

numeri limitati, ma che fanno ben sperare in un possibile sviluppo di tale traffico, continuando a lavorare in

collaborazione con gli operatori e gli Enti locali per migliorare i servizi e l'offerta del territorio. A Miami i Porti dello

Stretto sono stati protagonisti insieme alle altre Adsp italiane nello stand "Cruise Italy", coordinato da Assoporti in

collaborazione con ENIT- Ente nazionale del turismo italiano, area espositiva inaugurata dal Vice Ministro delle

infrastrutture e trasporti Edoardo Rixi che ha evidenziato quanto l'economia del mare sia importante per l'Italia e ha

ricordato la centralità della nostra Nazione in questo importante settore. Condividi.

Eco del Sud

Primo Piano

https://www.lecodelsud.it/porto-di-messina-tra-i-primi-10-italiani-adsp-dello-stretto-lo-promuove-a-miami-insieme-a-quello-di-reggio-calabria
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[ § 2 3 9 1 0 6 1 0 § ]

L'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto al Seatrade Cruise Global di Miami

Si è conclusa con successo e ottime aspettative la missione promozionale a

Miami della delegazione dell'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto, con a

capo il Commissario Straordinario CA. Antonio Ranieri accompagnato dai

principali agenti marittimi messinesi e dal rappresentante della "Messina Cruise

Terminal". Nell'annuale evento fieristico internazionale del settore crocieristico,

il Seatrade Cruise Global svoltosi dall'8 all'11 aprile nella città della Florida,

l'Autorità Portuale ha avuto conferma degli ottimi numeri che Messina

registrerà nelle stagioni crocieristiche 2024-2025. Oltre 230 saranno gli scali e

più di 640.000 i passeggeri nell'anno in corso che fanno posizionare il porto

cittadino fra i primi dieci italiani. E un ulteriore exploit è previsto per il prossimo

anno, nel quale sono attese 254 navi e addirittura più di 750.000 crocieristi.

Anche il porto di Reggio Calabria e le interessanti escursioni effettuabili sono

state presentate alle compagnie che hanno apprezzato questa ulteriore

possibilità di approdo nello Stretto. D'altronde, grazie alla visita organizzata

dall'Adsp nell'ottobre 2022, alcuni armatori hanno già iniziato a prevedere nel

porto calabrese degli approdi che raddoppieranno nel 2025. Sono ancora

numeri limitati, ma che fanno ben sperare in un possibile sviluppo di tale traffico, continuando a lavorare in

collaborazione con gli operatori e gli Enti locali per migliorare i servizi e l'offerta del territorio. A Miami i Porti dello

Stretto sono stati protagonisti insieme alle altre Adsp italiane nello stand "Cruise Italy", coordinato da Assoporti in

collaborazione con ENIT- Ente nazionale del turismo italiano, area espositiva inaugurata dal Vice Ministro delle

infrastrutture e trasporti Edoardo Rixi che ha evidenziato quanto l'economia del mare sia importante per l'Italia e ha

ricordato la centralità della nostra Nazione in questo importante settore.

gazzettadelsud.it
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https://messina.gazzettadelsud.it/articoli/cronaca/2024/04/13/lautorita-di-sistema-portuale-dello-stretto-al-seatrade-cruise-global-di-miami-66fb9f45-2750-4357-9630-35e229476431/
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[ § 2 3 9 1 0 6 1 1 § ]

Conclusa con successo la missione promozionale a Miami della delegazione Autorità
Sistema Portuale dello Stretto

Si è conclusa con successo e ottime aspettative la missione promozionale a

Miami della delegazione dell'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto, con a

capo il Commissario Straordinario CA. Antonio Ranieri accompagnato dai

principali agenti marittimi messinesi e dal rappresentante della "Messina Cruise

Terminal". Nell'annuale evento fieristico internazionale del settore crocieristico,

il Seatrade Cruise Global svoltosi dall'8 all'11 aprile nella città della Florida,

l'Autorità Portuale ha avuto conferma degli ottimi numeri che Messina

registrerà nelle stagioni crocieristiche 2024-2025. Oltre 230 saranno gli scali e

più di 640.000 i passeggeri nell'anno in corso che fanno posizionare il porto

cittadino fra i primi dieci italiani. E un ulteriore exploit è previsto per il prossimo

anno, nel quale sono attese 254 navi e addirittura più di 750.000 crocieristi.

Anche il porto di Reggio Calabria e le interessanti escursioni effettuabili sono

state presentate alle compagnie che hanno apprezzato questa ulteriore

possibilità di approdo nello Stretto. D'altronde, grazie alla visita organizzata

dall'Adsp nell'ottobre 2022, alcuni armatori hanno già iniziato a prevedere nel

porto calabrese degli approdi che raddoppieranno nel 2025. Sono ancora

numeri limitati, ma che fanno ben sperare in un possibile sviluppo di tale traffico, continuando a lavorare in

collaborazione con gli operatori e gli Enti locali per migliorare i servizi e l'offerta del territorio. A Miami i Porti dello

Stretto sono stati protagonisti insieme alle altre Adsp italiane nello stand "Cruise Italy", coordinato da Assoporti in

collaborazione con ENIT- Ente nazionale del turismo italiano, area espositiva inaugurata dal Vice Ministro delle

infrastrutture e trasporti Edoardo Rixi che ha evidenziato quanto l'economia del mare sia importante per l'Italia e ha

ricordato la centralità della nostra Nazione in questo importante settore.

Il Dispaccio

Primo Piano

https://ildispaccio.it/agora/agora-reggio-calabria/2024/04/13/conclusa-con-successo-la-missione-promozionale-a-miami-della-delegazione-autorita-sistema-portuale-dello-stretto/
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[ § 2 3 9 1 0 6 1 2 § ]

La missione promozionale a Miami della delegazione dell'Autorità di Sistema Portuale
dello Stretto

Con a capo il Commissario Straordinario CA. Antonio Ranieri accompagnato

dai principali agenti marittimi messinesi e dal rappresentante della "Messina

Cruise Terminal" Si è conclusa con successo e ottime aspettative la missione

promozionale a Miami della delegazione dell'Autorità di Sistema Portuale dello

Stretto, con a capo il Commissario Straordinario CA. Antonio Ranieri

accompagnato dai principali agenti marittimi messinesi e dal rappresentante

della "Messina Cruise Terminal". Nell'annuale evento fieristico internazionale

del settore crocieristico, il Seatrade Cruise Global svoltosi dall'8 all'11 aprile

nella città della Florida, l'Autorità Portuale ha avuto conferma degli ottimi

numeri che Messina registrerà nelle stagioni crocieristiche 2024-2025. Oltre

230 saranno gli scali e più di 640.000 i passeggeri nell'anno in corso che fanno

posizionare il porto cittadino fra i primi dieci italiani. E un ulteriore exploit è

previsto per il prossimo anno, nel quale sono attese 254 navi e addirittura più

di 750.000 crocieristi. Anche il porto di Reggio Calabria e le interessanti

escursioni effettuabili sono state presentate alle compagnie che hanno

apprezzato questa ulteriore possibilità di approdo nello Stretto. D'altronde,

grazie alla visita organizzata dall'Adsp nell'ottobre 2022, alcuni armatori hanno già iniziato a prevedere nel porto

calabrese degli approdi che raddoppieranno nel 2025. Sono ancora numeri limitati, ma che fanno ben sperare in un

possibile sviluppo di tale traffico, continuando a lavorare in collaborazione con gli operatori e gli Enti locali per

migliorare i servizi e l'offerta del territorio. A Miami i Porti dello Stretto sono stati protagonisti insieme alle altre Adsp

italiane nello stand "Cruise Italy", coordinato da Assoporti in collaborazione con ENIT- Ente nazionale del turismo

italiano, area espositiva inaugurata dal Vice Ministro delle infrastrutture e trasporti Edoardo Rixi che ha evidenziato

quanto l'economia del mare siaimportante per l'Italia e ha ricordato la centralità della nostraNazione in questo

importante settore. In questo articolo: LEGGI ANCHE.

ilcittadinodimessina.it
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https://www.ilcittadinodimessina.it/attualita/la-missione-promozionale-a-miami-della-delegazione-dellautorita-di-sistema-portuale-dello-stretto/
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[ § 2 3 9 1 0 6 1 3 § ]

Il porto di Ravenna sbarca a Miami: "Ecco le nostre peculiarità"

La fiera Seatrade Cruise Global è il più importante evento crocieristico a livello

mondiale . Un territorio con una offerta turistica, culturale, artistica,

gastronomica tra le più ricche e varie del nostro Paese, e una profonda

vocazione per l'accoglienza e la sostenibilità. Questi i punti di forza con cui

Ravenna si è promossa come destinazione crocieristica a Miami, dove si è

appena conclusa la manifestazione Seatrade Cruise Global. Il porto di

Ravenna era presente nella collettiva dei porti italiani organizzata da Assoporti

con il supporto di Enit. Il padiglione è stato inaugurato dal viceministro alle

Infrastrutture Edoardo Rixi. La fiera è il più importante evento crocieristico a

livello mondiale che si svolge ogni anno richiamando circa 10.000 partecipanti

di 120 diverse nazionalità tra espositori, visitatori e compagnie di crociere, con

oltre 600 stand di espositori internazionali e 240 speakers che partecipano alle

conferenze. Le novità descritte da Mario Petrosino, direttore operativo

dell'Autorità di sistema portuale, e da Anna D'Imporzano, direttore generale del

terminalista Ravenna Civitas Cruise Port, pongono lo scalo passeggeri di

Porto Corsini in una nuova prospettiva. L'appalto dei lavori della stazione

marittima e l'urbanizzazione dell'area retrostante che comprende il Parco delle Dune sono un investimento di oltre 40

milioni, per un terminal crociere tra i pochi al mondo a impatto energetico zero. "Il numero delle navi che scaleranno

sarà ancora maggiore rispetto a quello già importante degli ultimi anni. Diverse compagnie - sottolinea Petrosino -

evidenziano anche le potenzialità del porto per il rifornimento navi con il GNL grazie all'unico deposito esistente in

Italia situato a Ravenna". "Grande interesse - aggiunge il direttore operativo - infine per il progetto di fornitura elettrica

in banchina attraverso energia green prodotta da solare e per il cold ironing, un sistema di elettrificazione delle

banchine che permetterà alle navi in sosta di spegnere i motori e alimentarsi tramite energia elettrica". Maria Vittoria

Venturelli.

ilrestodelcarlino.it

Primo Piano

https://www.ilrestodelcarlino.it/ravenna/cronaca/il-porto-di-ravenna-sbarca-a-miami-ecco-le-nostre-peculiarita-3843d13c
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[ § 2 3 9 1 0 6 1 4 § ]

L'accordo di II livello incassa il via libera del Comune

CIVITAVECCHIA - Pieno appoggio e voto favorevole alla soluzione

prospettata dal Ministero e che sarà portata dal presidente dell'autorità di

sistema portuale, Pino Musolino, alla prossima seduta del comitato di

gestione, in programma lunedì. Questo i l  mandato che i l  Sindaco di

Civitavecchia, Ernesto Tedesco, ha dato in vista della votazione sull'accordo di

secondo livello dei dipendenti con qualifica non dirigenziale sottoscritto lo

scorso 29 marzo. «L'accordo ha già il parere favorevole del Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti e di Assoporti e garantisce la tutela dei diritti

acquisiti dal personale dell'Autorità di Sistema Portuale - ha spiegato il sindaco

Ernesto Tedesco - per questo motivo, siamo certi che in sede di comitato avrà

il pieno sostegno di tutte le parti interessate». «Ringrazio il Sindaco per le sue

parole chiare, perché da parte dei lavoratori c'è molta attesa riguardo la

soluzione di una lunga vertenza con l'accordo raggiunto grazie all'impegno di

tutti, sindacati compresi. Il documento che sarà approvato dal Comitato di

gestione dell'Adsp - ha sottolineato la consigliera delegata alle problematiche

del Lavoro, Fabiana Attig - rappresenta la garanzia che tutti i dipendenti

dell'ente, come si evince benissimo dalle carte, sia del Ministero che di Assoporti. No a soluzioni equivoche come un

voto di astensione, perché sarebbe un venir meno ai propri doveri ed una mancanza di rispetto delle istituzioni».

Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Primo Piano

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/543801/laccordo-di-ii-livello-incassa-il-via-libera-del-comune.html
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Missione a Miami della delegazione dell'Autorità Portuale dello Stretto, presentante le
escursioni effettuabili a Reggio Calabria

Anche il porto di Reggio Calabria e le interessanti escursioni effettuabili sono

state presentate alle compagnie che hanno apprezzato questa ulteriore

possibilità di approdo nello Stretto Si è conclusa con successo e ottime

aspettative la missione promozionale a Miami della delegazione dell' Autorità

di Sistema Portuale dello Stretto , con a capo il Commissario Straordinario

CA. Antonio Ranieri accompagnato dai principali agenti marittimi messinesi e

dal rappresentante della "Messina Cruise Terminal" . Nell'annuale evento

fieristico internazionale del settore crocieristico, il Seatrade Cruise Global

svoltosi dall'8 all'11 aprile nella città della Florida, l'Autorità Portuale ha avuto

conferma degli ottimi numeri che Messina registrerà nelle stagioni

crocieristiche 2024-2025. Oltre 230 saranno gli scali e più di 640.000 i

passeggeri nell'anno in corso che fanno posizionare il porto cittadino fra i primi

dieci italiani. E un ulteriore exploit è previsto per il prossimo anno, nel quale

sono attese 254 navi e addirittura più di 750.000 crocieristi. Anche il porto di

Reggio Calabria e le interessanti escursioni effettuabili sono state presentate

alle compagnie che hanno apprezzato questa ulteriore possibilità di approdo

nello Stretto. D'altronde, grazie alla visita organizzata dall'Adsp nell'ottobre 2022, alcuni armatori hanno già iniziato a

prevedere nel porto calabrese degli approdi che raddoppieranno nel 2025. Sono ancora numeri limitati, ma che fanno

ben sperare in un possibile sviluppo di tale traffico, continuando a lavorare in collaborazione con gli operatori e gli Enti

locali per migliorare i servizi e l'offerta del territorio. A Miami i Porti dello Stretto sono stati protagonisti insieme alle

altre Adsp italiane nello stand "Cruise Italy", coordinato da Assoporti in collaborazione con ENIT- Ente nazionale del

turismo italiano, area espositiva inaugurata dal Vice Ministro delle infrastrutture e trasporti Edoardo Rixi che ha

evidenziato quanto l'economia del mare sia importante per l'Italia e ha ricordato la centralità della nostra Nazione in

questo importante settore.

Stretto Web

Primo Piano

https://www.strettoweb.com/2024/04/missione-promozionale-miami-autorita-portale-stretto-escursioni-reggio-calabria/1712065/
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Crocierismo a Messina: "Oltre 230 scali e 640mila passeggeri"

Redazione | sabato 13 Aprile 2024 - 18:23 Lo comunica l'Adsp al termine di

una missione promozionale a Miami: "Il porto tra i primi dieci d'Italia. Numeri

da record nel 2025" "Porto di Messina: oltre 230 saranno gli scali e più di

640.000 i passeggeri nel 2024. Così il porto cittadino si piazza fra i primi dieci

italiani. E un ulteriore exploit è previsto per 2025, nel quale sono attese 254

navi e addirittura più di 750.000 crocieristi". Sono dati che sciorina l'Adsp,

Autorità di sistema portuale dello Stretto, in conclusione della missione

promozionale a Miami della sua delegazione, con a capo il commissario

straordinario Antonio Ranieri. Con il contrammiraglio, i principali agenti

marittimi messinesi, il rappresentante della "Messina Cruise Terminal" e la

coordinatrice dell'area istituzionale dell'Autorità Maria Cristiana Laurà (nella

foto in basso con Ranieri). Nell'annuale evento fieristico internazionale del

settore crocieristico, il Seatrade Cruise Global , svoltosi dall'8 all'11 aprile nella

città della Florida, l'Autorità portuale ha dunque avuto conferma degli "ottimi

numeri che Messina registrerà nelle stagioni crocieristiche 2024-2025". E già il

era stato considerato un anno record. "In espansione pure il porto di Reggio

Calabria" Si legge nella nota: "Anche il porto di Reggio Calabria e le interessanti escursioni effettuabili sono state

presentate alle compagnie che hanno apprezzato questa ulteriore possibilità di approdo nello Stretto. D'altronde,

grazie alla visita organizzata dall'Adsp nell'ottobre 2022, alcuni armatori hanno già iniziato a prevedere nel porto

calabrese degli approdi che raddoppieranno nel 2025. Sono ancora numeri limitati, ma che fanno ben sperare in un

possibile sviluppo di tale traffico, continuando a lavorare in collaborazione con gli operatori e gli enti locali per

migliorare i servizi e l'offerta del territorio. A Miami i porti dello Stretto sono stati protagonisti insieme alle altre Adsp

italiane nello stand "Cruise Italy", coordinato da Assoporti in collaborazione con Enit- Ente nazionale del turismo

italiano". Un'area espositiva inaugurata dal viceministro delle Infrastrutture e Trasporti, Edoardo Rixi, che "ha

evidenziato quanto l'economia del mare sia importante per l'Italia e ha ricordato la centralità della nostra Nazione in

questo importante settore", fa sapere sempre l'Autorità.

TempoStretto

Primo Piano

https://www.tempostretto.it/news/crocierismo-a-messina-230-scali-e-640mila-passeggeri-nel-2024-exploit-nel-2025.html
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Genova, il rigassificatore off-shore Fsru Toscana in porto per manutenzione straordinaria

La nave, di stanza al largo della costa tra Livorno e Pisa, resterà in banchina

per circa un mese É arrivato nel Porto d i  Genova, trainato da due

rimorchiatori, il rigassificatore off-shore Fsru Toscana, di stanza al largo della

costa tra Livorno e Pisa . Resterà in banchina per circa un mese per un

intervento di manutenzione straordinaria finalizzato alla sostituzione del

cuscinetto del sistema di ancoraggio. All'inizio di giugno la nave si sposterà nel

porto di Marsiglia, presso il cantiere della San Giorgio del Porto, dove verrà

completata la manutenzione. Nel mese di settembre Fsru Toscana farà ritorno

al suo attuale sito, dove tornerà pienamente operativo a partire da metà

ottobre.

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2024/04/genova-il-rigassificatore-off-shore-fsru-toscana-in-porto-per-manutenzione-straordinaria--7cbd59bf-6b5b-43e6-a2d5-9c43c11a7aa6.html
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GNV: Partnership con Rally Aïcha delle Gazzelle, per la prima volta tappa a Genova

Apr 13, 2024 Genova - GNV (Gruppo MSC) rafforza ulteriormente la

partnership con il Rally Aïcha delle Gazzelle del Marocco, una delle più

importanti competizioni automobilistiche al femminile a livello internazionale,

mettendo a disposizione le proprie navi per i partecipanti alla kermesse. In

qualità di partner tecnico, a GNV è infatti affidato il trasporto delle squadre che

parteciperanno al la mani festazione sport iva,  nonché dei  tecnic i

dell'organizzazione, con partenze dedicate che possano garantire la buona

riuscita dell'evento e fornendo allo stesso tempo tutta l'assistenza necessaria e

il comfort indispensabile per affrontare al meglio la gara. In particolare, nella

giornata di oggi, 268 partecipanti soprannominate le "Gazzelle" accompagnate

dai membri dello staff e da 134 veicoli, saliranno a bordo di GNV Excellent in

partenza dal porto di Genova per raggiungere quello di Nador in Marocco,

dove si svolgerà la parte principale della competizione. E una volta terminata la

gara, il 28 aprile, 194 "Gazelle" e 97 veicoli avranno la possibilità di usufruire

del trasferimento via mare da Tangeri a Sète. "Questa competizione, che

sosteniamo da diversi anni, riunisce le partecipanti sotto il segno dei valori

condivisi del rispetto per l'ambiente e della solidarietà, due leve sulle quali puntiamo da sempre anche con la nostra

compagnia di navigazione. Questo ci ha spinto a continuare a sostenere questa iniziativa rafforzando sempre più il

nostro impegno sino a coinvolgere direttamente anche la nostra città, Genova. Per la prima volta, infatti, le

partecipanti imbarcheranno dal capoluogo ligure per raggiungere il Marocco." Ha dichiarato Matteo Della Valle, Chief

Passengers Sales&Marketing Officer di GNV Il Rally Aïcha delle Gazzelle del Marocco, che si tiene dal 12 al 27 aprile

2024 con partenza da Monaco e arrivo a Essaouira, è una gara al femminile che riunisce donne provenienti da tutto il

mondo nel cuore del Sahara marocchino giunta quest'anno alla sua 33° edizione. Offre una prospettiva alternativa

delle corse automobilistiche attraverso un innovativo eco-concetto che prevede il raggiungimento del maggior numero

di segnalini percorrendo la distanza più breve possibile senza l'utilizzo di alta velocità o GPS ma privilegiando la

navigazione fuoristrada vecchio stile.

Sea Reporter

Genova, Voltri

https://www.seareporter.it/gnv-partnership-con-rally-aicha-delle-gazzelle-per-la-prima-volta-tappa-a-genova/
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FSRU Toscana: conclusa la disinstallazione del Terminale a Livorno

Apr 13, 2024 Livorno - OLT Offshore LNG Toscana comunica che si sono

concluse con successo le operazioni di disinstallazione del terminale FSRU

Toscana al largo di Livorno. Il Terminale verrà ora trainato, con l'ausilio di due

rimorchiatori, fino al porto di Genova, dove resterà in banchina per circa un

mese per un primo intervento di manutenzione straordinaria finalizzato alla

sostituzione del cuscinetto del sistema di ancoraggio, sistema progettato e

realizzato al fine di garantire la rotazione del Terminale attorno alla torretta

geostazionaria permanentemente ancorata al fondale marino. A seguito di una

procedura di gara, la società aggiudicataria dei lavori di manutenzione

straordinaria è la San Giorgio del Porto S.p.A. - SGdP. Si prevede che all'inizio

di giugno il terminale FSRU Toscana verrà quindi spostato nel porto d i

Marsiglia, sempre presso il cantiere della SGdP, dove verrà completato

l'intervento di manutenzione. Il completamento delle attività di cantiere è

previsto entro la metà di settembre, cui faranno seguito le operazioni di

riconnessione del Terminale nel suo attuale sito al largo di Livorno. È previsto

che FSRU Toscana riprenda le operazioni a partire dalla metà di ottobre 2024.

Sea Reporter

Genova, Voltri

https://www.seareporter.it/fsru-toscana-conclusa-la-disinstallazione-del-terminale-a-livorno/
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In transito per la prima volta nel porto di Genova il Rally Aïcha delle Gazzelle del Marocco

Navi In viaggio sul traghetto Excellent di Grandi Navi Veloci le autiste

accompagnate dai membri dello staff e da 134 veicoli di Redazione

SHIPPING ITALY Grandi Navi Veloci, compagnia di traghetti del Gruppo Msc,

ha fatto sapere di aver rafforzato la partnership con il Rally Aïcha delle

Gazzelle del Marocco, una delle più importanti competizioni automobilistiche al

femminile a livello internazionale, mettendo a disposizione le proprie navi per i

partecipanti alla kermesse. In qualità di partner tecnico, alla compagnia di

navigazione genovese è infatti affidato il trasporto delle squadre che

parteciperanno al la mani festazione sport iva,  nonché dei  tecnic i

dell'organizzazione, con partenze dedicate che possano garantire la buona

riuscita dell'evento e fornendo allo stesso tempo tutta l'assistenza necessaria e

il comfort indispensabile per affrontare al meglio la gara. Più in particolare 268

partecipanti soprannominati le "Gazzelle", accompagnate dai membri dello

staff e da 134 veicoli, saliranno a bordo di Gnv Excellent in partenza dal porto

di Genova per raggiungere quello di Nador in Marocco, dove si svolgerà la

parte principale della competizione. Una volta terminata la gara, il 28 aprile,

194 "Gazelle" e 97 veicoli avranno la possibilità di usufruire del trasferimento via mare da Tangeri a Sète. "Questa

competizione, che sosteniamo da diversi anni, riunisce le partecipanti sotto il segno dei valori condivisi del rispetto

per l'ambiente e della solidarietà, due leve sulle quali puntiamo da sempre anche con la nostra compagnia di

navigazione. Questo ci ha spinto a continuare a sostenere questa iniziativa rafforzando sempre più il nostro impegno

sino a coinvolgere direttamente anche la nostra città, Genova. Per la prima volta, infatti, le partecipanti imbarcheranno

dal capoluogo ligure per raggiungere il Marocco" ha dichiarato Matteo Della Valle, chief passengers sales&marketing

officer di Gnv. Il Rally Aïcha delle Gazzelle del Marocco, che si tiene dal 12 al 27 aprile 2024 con partenza da Monaco

e arrivo a Essaouira, è una gara al femminile che riunisce donne provenienti da tutto il mondo nel cuore del Sahara

marocchino giunta quest'anno alla sua 33° edizione. Offre una prospettiva alternativa delle corse automobilistiche

attraverso un innovativo eco-concetto che prevede il raggiungimento del maggior numero di segnalini percorrendo la

distanza più breve possibile senza l'utilizzo di alta velocità o GPS ma privilegiando la navigazione fuoristrada vecchio

stile. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/04/13/in-transito-per-la-prima-volta-nel-porto-di-genova-il-rally-aicha-delle-gazzelle-del-marocco/
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Aree Enel, Fit Cisl: "Auspicabile che Lsct si faccia avanti per consolidare il ruolo del
porto"

La segretaria Fit Cisl con le relative Rsa del settore portuale, condivide l'analisi

e l' auspicio fatti da Salvatore Avena , di segretario delle associazioni del

porto, riguardo all'importanza strategica delle aree messe a disposizione da

Enel con l'avviso di manifestazione di interesse. "Sicuramente alla luce degli

investimenti e dei relativi lavori e la contestuale restituzione di Calata Paita alla

città, per non perdere competitività e per ampliare e consolidare il ruolo del

nostro porto nello scacchiere nazionale ed internazionale, è auspicabile che

Lsct scenda in campo per investire in aree strategiche attigue alla linea di

costa. Nel difficile scenario dovuto alle gravi crisi internazionali che hanno

ripercussioni sui traffici marittimi queste aree sarebbero sicuramente

importanti per ampliare la capacità attrattiva del nostro porto con ricadute

positive in termini occupazionali ed economici", affermano i sindacalisti Fit

Cisl.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/04/13/aree-enel-fit-cisl-auspicabile-che-lsct-si-faccia-avanti-per-consolidare-il-ruolo-del-porto-541754/


 

sabato 13 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 34

[ § 2 3 9 1 0 6 2 9 § ]

Torri Hamon, Italia Nostra: "Un pessimo affare per il pubblico"

L'associazione: "ENI guadagna 5,2 milioni di euro vendendo i terreni della

raffineria solo parzialmente bonificati; terreni che verranno pagati da AdSP,

ente pubblico, coi nostri soldi" Continua la battaglia dell'associazione culturale

Italia Nostra a difesa delle torri Hamon che, in una nota stampa, spiega come

"risulterebbe dalle carte è che l'Autorità d i  Sistema Portuale s i  è  g i à

aggiudicata da ENI l'area ex SAROM per un progetto che verrà finanziato con

fondi PNRR per quasi 12 milioni di euro, e che è stato presentato non si

capisce per quale area, ma che poi viene spostato sull'area ex SAROM. ENI

ha effettuato le bonifiche solo per un uso industriale, quindi solo parzialmente,

certamente abbattendo i costi e non si capisce sarebbe stato possibile

realizzare la "Cittadella della nautica" in programma anni fa, se le bonifiche non

erano complete. ENI vende all'Autorità Portuale i terreni per 6,8 milioni di euro,

che con iva diventano oltre 7,8 milioni. Nel frattempo, forse per accordi

intercorsi nella compravendita, abbatte le torri Hamon, nonostante il PUG in

fase di approvazione votato dalla Giunta Comunale - in rappresentanza di tutti i

cittadini ravennati e delle istanze di anni di progettazione partecipativa - le

avesse definite "due straordinari monumenti di archeologia industriale". Ciò che si fa in altre città europee, rendendo

queste aree ex industriali centri moderni ed attrattivi, a Ravenna non si può. L'abbattimento delle torri è stimato a 2,6

milioni di euro. Difficile immaginare che per metterne in almeno sicurezza una (visto anche le condizioni che, da

quanto analizzato, sembrano più che buone), si sarebbe speso più di un milione di euro".

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/cronaca/torri-hamon-italia-nostra-un-pessimo-affare-per-il-pubblico.html
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Italia Nostra Ravenna. Vicenda torri Hamon: un pessimo affare per il pubblico

"Ricapitolando, ciò che risulterebbe dalle carte è che l'Autorità di Sistema

Portuale si è già aggiudicata da ENI l'area ex SAROM per un progetto che

verrà finanziato con fondi PNRR per quasi 12 milioni di euro, e che è stato

presentato non si capisce per quale area, ma che poi viene spostato sull'area

ex SAROM. ENI ha effettuato le bonifiche solo per un uso industriale, quindi

solo parzialmente, certamente abbattendo i costi e non si capisce sarebbe

stato possibile realizzare la "Cittadella della nautica" in programma anni fa, se

le bonifiche non erano complete. ENI vende all'Autorità Portuale i terreni per

6,8 milioni di euro, che con iva diventano oltre 7,8 milioni. Nel frattempo, forse

per accordi intercorsi nella compravendita, abbatte le torri Hamon, nonostante

i l  PUG in fase di approvazione votato dal la Giunta Comunale - in

rappresentanza di tutti i cittadini ravennati e delle istanze di anni di

progettazione partecipativa - le avesse definite "due straordinari monumenti di

archeologia industriale". Ciò che si fa in altre città europee, rendendo queste

aree ex industriali centri moderni ed attrattivi, a Ravenna non si può.

L'abbattimento delle torri è stimato a 2,6 milioni di euro. Difficile immaginare

che per metterne in almeno sicurezza una (visto anche le condizioni che, da quanto analizzato, sembrano più che

buone), si sarebbe speso più di un milione di euro. A conti fatti, ENI guadagna 5,2 milioni di euro vendendo i terreni

della raffineria solo parzialmente bonificati; terreni che verranno pagati da AdSP, ente pubblico, coi nostri soldi. Italia

Nostra invia altri accessi atti per comprendere i dettagli dell'"affare" condotto dall'Autorità Portuale di Ravenna. Nel

frattempo il sindaco non degna più di replica nemmeno il qualificato appello a favore della tutela levato con coraggio

dall'Ordine degli Architetti." Italia Nostra sezione di Ravenna.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/italia-nostra-ravenna-vicenda-torri-hamon-un-pessimo-affare-per-il-pubblico/
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"L'area delle Torri Hamon rischia di essere profondamente inquinata"

Giorni e giorni di proclami sia a favore che contro riguardo la demolizione delle

torri Hamon. "Eppure nessuno sembra essersi fermato a considerare quanto

sia improbabile conservarle come ricordo" afferma Maurizio Marendon.

"Siamo in una zona che dovrebbe essere considerata ad altissimo rischio,

data l'indiscutibile possibilità di contaminazione del terreno fino a profondità

significative. Questo rischio è presente non solo se si mantiene una delle due

torri, ma anche per l'eventuale costruzione di un impianto di pannelli solari per

l'elettrificazione del canale, così pure per il passaggio del nuovo ponte sul

Candiano, dedicato esclusivamente al transito dei camion diretti al porto d i

Ravenna" afferma Marendon. "Attendiamo dal Comune e da Arpae le analisi

del suolo dell'area".

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/larea-delle-torri-hamon-rischia-di-essere-profondamente-inquinata/
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Trenta chili di cocaina in un tir, maxi sequestro in Sardegna

Era occultato su di un bancale rinvenuto a bordo di un autoarticolato

proveniente dal porto di  Livorno e appartenente ad una ditta di trasporti

cagliaritana, il carico di droga intercettato dagli agenti della Squadra Mobile

della Questura di Cagliari e della Polizia Stradale, giovedì scorso, sulla Statale

131, a circa 20 chilometri da Cagliari. I poliziotti hanno trovato30 chilogrammi

di cocaina che che, immessa sul mercato sardo, avrebbe fruttato almeno tre

milioni di euro. Il conducente del tir, che aveva caricato il pallet in Lombardia, è

risultato essere estraneo al trasporto dello stupefacente e sono in corso le

indagini per risalire ai trafficanti. Il mezzo pesante era stato fermato per un

controllo dalla Polstrada che ha rilevato un'anomalia su un documento. Sul

pallet, infatti, erano stati infatti collocati alcuni oggetti non figuranti nella bolla di

carico, che aveva delle irregolarità amministrative. Esternamente si potevano

notare solo ricambi d'auto avvolti da cellophane, ma una volta aperto nel

bancale, oltre a sportelli e sedili di autovettura, gli agenti hanno trovato due

scatoloni contenenti trenta involucri con un chilo di cocaina in ciscusno.

(Sito) Ansa

Livorno

https://www.ansa.it/sardegna/notizie/2024/04/13/trenta-chili-di-cocaina-in-un-tir-maxi-sequestro-in-sardegna_7f0d7545-ac57-4623-8119-d6410486d98b.html
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Polizia di Stato di Cagliari - esegue un maxi sequestro di cocaina.

(AGENPARL) - sab 13 aprile 2024 al link le immagini dell'operazione : [

https://www.poliziadistato.it/pressarea/Share/link/5a481c06-f974-11ee-9212-

736d736f6674 | https://www.poliziadistato.it/pressarea/Share/link/5a481c06-

f974-11ee-9212-736d736f6674 ] Cagliari: la Polizia di Stato esegue un maxi

sequestro di cocaina. La Polizia di Stato di Cagliari ha eseguito un maxi

sequestro di cocaina, la droga era occultata su di un bancale rinvenuto a bordo

di un autoarticolato proveniente dal porto di Livorno e appartenente ad una

ditta di trasporti cagliaritana, il carico di droga è stato intercettato dagli agenti

della Squadra Mobile della Questura di Cagliari e della Polizia Stradale,

giovedì scorso, sulla S.S. 131, nei pressi di Monastir. In particolare, una

pattuglia della Polizia Stradale del Distaccamento di Sanluri, durante il normale

servizio di controllo di mezzi pesanti, ha proceduto all 'esame della

documentazione della merce trasportata dal tir, rilevando un'anomalia su un

documento di trasporto esibito dal conducente. Sul pallet, infatti, erano stati

infatti collocati alcuni oggetti non figuranti nella bolla di carico, che, inoltre

recava delle irregolarità di tipo amministrativo. Dovendo procedere ad un più

accurato esame del voluminoso carico e nutrendo sospetti sul contenuto, composto esternamente da ricambi d'auto

avvolti da cellophane, i componenti della pattuglia hanno così allertato gli operatori della Squadra Mobile, unitamente

ai quali il veicolo industriale è stato portato presso l'Autocentro della Polizia di Stato, dove il bancale è stato

sottoposto ad accurati controlli. I sospetti si sono ritenuti fondati, in quanto al suo interno, oltre a sportelli e sedili di

autovettura, gli agenti hanno rinvenuto due scatoloni, appena visibili dall'esterno, contenenti trenta involucri

rettangolari, risultati contenere a loro volta un chilogrammo ciascuno di cocaina. Il conducente, che aveva caricato il

pallet in Lombardia, è risultato essere estraneo ai fatti. Sono scattate quindi le indagini per risalire ai soggetti, al

momento ignoti, coinvolti nella spedizione dell'ingente quantitativo di droga, che, immesso sul mercato sardo, avrebbe

fruttato almeno tre milioni di euro. Cagliari, 13 aprile 2024.

Agenparl

Livorno

https://agenparl.eu/2024/04/13/polizia-di-stato-di-cagliari-esegue-un-maxi-sequestro-di-cocaina/
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Cocaina nascosta nel tir, maxi sequestro da 30 chili

La droga era in trenta involucri rettangolari contenuti in due scatoloni. Il

conducente è risultato estraneo La droga una volta immessa sul mercato

avrebbe fruttato almeno tre milioni di euro. Il carico, proveniente dal porto di

Livorno, era nascosto in un bancale a bordo di un autoarticolato appartenente

ad una ditta di trasporti cagliaritana. La scoperta è stata effettuata sulla 131

vicino a Monastir dalla Squadra Mobile della Questura di Cagliari e dalla

Polizia Stradale. Gli agenti, durante un servizio di controllo di mezzi pesanti,

hanno vagliato la documentazione della merce trasportata dal tir. Sul pallet

erano stati collocati alcuni oggetti non figuranti nella bolla di carico, che inoltre

recava delle irregolarità di tipo amministrativo. Il tir è stato quindi portato

presso l'Autocentro della Polizia di Stato, dove il bancale è stato sottoposto

ad accurati controlli. All'interno, oltre a sportelli e sedili di autovettura, gli agenti

hanno scoperto due scatoloni, appena visibili dall'esterno, contenenti trenta

involucri rettangolari da un chilogrammo di cocaina ciascuno. Il conducente è

risultato essere estraneo ai fatti. Sono scattate le indagini per risalire ai

mandanti, al momento sconosciuti.

Rai News

Livorno
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Porti, Musolino (AdSP): "Civitavecchia quinto al mondo e a Gaeta 100% cantieri Pnrr"

13 aprile 2024 | 15.27 LETTURA: 1 minuti "Nostro Paese leader incontrastato

nella crocieristica e nello shipping" "Se le infrastrutture critiche sono strategiche

e sono importanti allora non possiamo essere prigionieri di oscuri figuri che

poi la faccia non ce la mettono mai". Così Pino Musolino, presidente Autorità

di Sistema Portuale AdSP Mar Tirreno Centro-Settentrionale, durante

l'intervento al 3° Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum a

Gaeta. "Civitavecchia - ha ricordato Musolino - sta diventando il quinto porto al

mondo. Troppo spesso ci dimentichiamo che l'Italia è in assoluto il leader

incontrastato nella crocieristica e nello shipping nel mondo. Non lo

raccontiamo mai. Siamo i primi a dire quando sbagliamo ma mai abbastanza

quando siamo bravi. A Gaeta abbiamo cantierato il 100% del Pnrr. Quello che

bisogna fare ancora è dare continuità oltre i governi, le grandi opere

strategiche necessitano di tempi lunghi. Abbiamo messo a terra 160 milioni di

investimenti, altri sul 'green porto' ma stiamo attenti a non fare opere importanti

sulla carta che poi nel pratico diventano disastrose. A Civitavecchia stiamo

realizzando yacht in collaborazione con i porti di Montecarlo, stiamo

installando impianti fotovoltaici su tutti gli edifici e facendo importanti sperimentazioni sui droni e molto altro".

L'informazione continua con la newsletter Vuoi restare informato? Iscriviti a e-news , la newsletter di Adnkronos inviata

ogni giorno, dal lunedì al venerdì, con le più importanti notizie della giornata.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/porti-musolino-adsp-civitavecchia-quinto-al-mondo-e-a-gaeta-100-cantieri-pnrr_4JHTJ1c18oQgJaiDjhuW2e
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Porti, Musolino (AdSP): "Civitavecchia quinto al mondo e a Gaeta 100% cantieri Pnrr"

Roma, 13 apr. (Adnkronos) - "Se le infrastrutture critiche sono strategiche e

sono importanti allora non possiamo essere prigionieri di oscuri figuri che poi

la faccia non ce la mettono mai". Così Pino Musolino, presidente Autorità di

Sistema Portuale AdSP Mar Tirreno Centro-Settentrionale, durante l'intervento

al 3° Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum a Gaeta.

"Civitavecchia - ha ricordato Musolino - sta diventando il quinto porto al

mondo. Troppo spesso ci dimentichiamo che l'Italia è in assoluto il leader

incontrastato nella crocieristica e nello shipping nel mondo. Non lo

raccontiamo mai. Siamo i primi a dire quando sbagliamo ma mai abbastanza

quando siamo bravi. A Gaeta abbiamo cantierato il 100% del Pnrr. Quello che

bisogna fare ancora è dare continuità oltre i governi, le grandi opere

strategiche necessitano di tempi lunghi. Abbiamo messo a terra 160 milioni di

investimenti, altri sul 'green porto' ma stiamo attenti a non fare opere importanti

sulla carta che poi nel pratico diventano disastrose. A Civitavecchia stiamo

realizzando yacht in collaborazione con i porti di Montecarlo, stiamo

installando impianti fotovoltaici su tutti gli edifici e facendo importanti

sperimentazioni sui droni e molto altro".

Affari Italiani

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.affaritaliani.it/notiziario/porti-musolino-civitavecchia-quinto-al-mondo-a-gaeta-100-cantieri-pnrr-380146.html
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Porti, Musolino (AdSP): "Civitavecchia quinto al mondo e a Gaeta 100% cantieri Pnrr"

(Adnkronos) - "Se le infrastrutture critiche sono strategiche e sono importanti

allora non possiamo essere prigionieri di oscuri figuri che poi la faccia non ce

la mettono mai". Così Pino Musolino, presidente Autorità di Sistema Portuale

AdSP Mar Tirreno Centro-Settentrionale, durante l'intervento al 3° Summit

Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum a Gaeta. "Civitavecchia - ha

ricordato Musolino - sta diventando il quinto porto al mondo. Troppo spesso ci

dimentichiamo che l'Italia è in assoluto il leader incontrastato nella crocieristica

e nello shipping nel mondo. Non lo raccontiamo mai. Siamo i primi a dire

quando sbagliamo ma mai abbastanza quando siamo bravi. A Gaeta abbiamo

cantierato il 100% del Pnrr. Quello che bisogna fare ancora è dare continuità

oltre i governi, le grandi opere strategiche necessitano di tempi lunghi.

Abbiamo messo a terra 160 milioni di investimenti, altri sul 'green porto' ma

stiamo attenti a non fare opere importanti sulla carta che poi nel pratico

diventano disastrose. A Civitavecchia stiamo realizzando yacht in

collaborazione con i porti di Montecarlo, stiamo installando impianti

fotovoltaici su tutti gli edifici e facendo importanti sperimentazioni sui droni e

molto altro". - economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Calabria News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.calabrianews.it/porti-musolino-adsp-civitavecchia-quinto-al-mondo-e-a-gaeta-100-cantieri-pnrr/
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Porti, Musolino (AdSP): "Civitavecchia quinto al mondo e a Gaeta 100% cantieri Pnrr"

Roma, 13 apr. (Adnkronos) - "Se le infrastrutture critiche sono strategiche e

sono importanti allora non possiamo essere prigionieri di oscuri figuri che poi

la faccia non ce la mettono mai". Così Pino Musolino, presidente Autorità di

Sistema Portuale AdSP Mar Tirreno Centro-Settentrionale, durante

l'intervento al 3° Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum a

Gaeta. "Civitavecchia - ha ricordato Musolino - sta diventando il quinto porto

al mondo. Troppo spesso ci dimentichiamo che l'Italia è in assoluto il leader

incontrastato nella crocieristica e nello shipping nel mondo. Non lo

raccontiamo mai. Siamo i primi a dire quando sbagliamo ma mai abbastanza

quando siamo bravi. A Gaeta abbiamo cantierato il 100% del Pnrr. Quello che

bisogna fare ancora è dare continuità oltre i governi, le grandi opere

strategiche necessitano di tempi lunghi. Abbiamo messo a terra 160 milioni di

investimenti, altri sul 'green porto' ma stiamo attenti a non fare opere

importanti sulla carta che poi nel pratico diventano disastrose. A Civitavecchia

stiamo realizzando yacht in collaborazione con i porti di Montecarlo, stiamo

installando impianti fotovoltaici su tutti gli edifici e facendo importanti

sperimentazioni sui droni e molto altro".Roma, 13 apr. (Adnkronos) - "Se le infrastrutture critiche sono strategiche e

sono importanti allora non possiamo essere prigionieri di oscuri figuri che poi la faccia non ce la mettono mai". Così

Pino Musolino, presidente Autorità di Sistema Portuale AdSP Mar Tirreno Centro-Settentrionale, durante l'intervento

al 3° Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum a Gaeta. "Civitavecchia - ha ricordato Musolino - sta

diventando il quinto porto al mondo. Troppo spesso ci dimentichiamo che l'Italia è in assoluto il leader incontrastato

nella crocieristica e nello shipping nel mondo. Non lo raccontiamo mai. Siamo i primi a dire quando sbagliamo ma mai

abbastanza quando siamo bravi. A Gaeta abbiamo cantierato il 100% del Pnrr. Quello che bisogna fare ancora è dare

continuità oltre i governi, le grandi opere strategiche necessitano di tempi lunghi. Abbiamo messo a terra 160 milioni

di investimenti, altri sul 'green porto' ma stiamo attenti a non fare opere importanti sulla carta che poi nel pratico

diventano disastrose. A Civitavecchia stiamo realizzando yacht in collaborazione con i porti di Montecarlo, stiamo

installando impianti fotovoltaici su tutti gli edifici e facendo importanti sperimentazioni sui droni e molto altro".

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/italia-e-mondo/porti-musolino-adsp-civitavecchia-quinto-al-mondo-e-a-gaeta-100-cantieri-pnrr-u8yb2nh6
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Civitavecchia quinto porto al mondo

Daria Geggi CIVITAVECCHIA - «Civitavecchia sta diventando il quinto porto al

mondo per le crociere. Troppo spesso ci dimentichiamo che l'Italia è in

assoluto il leader incontrastato nella crocieristica e nello shipping nel mondo.

Non lo raccontiamo mai. Siamo i primi a dire quando sbagliamo ma mai

abbastanza quando siamo bravi». È quanto evidenziato dal presidente

dell'Adsp del Mar Tirreno centro settentrionale Pino Musolino, nel corso del

suo intervento al 3° Summit nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum a

Gaeta. Il presidente, di ritorno dal Seatrade Global Cruise di Miami, dove

Civitavecchia ha presentato le sue potenzialità, gli sviluppi infrastrutturali anche

a sostegno del settore e le caratteristiche che l'hanno resa punto di riferimento

a livello nazionale e non solo, ha infatti fatto riferimento a quanto emerso nel

corso della più grande fiera mondiale della crocieristica. Ebbene, Civitavecchia

è al quinto posto al mondo, dopo Miami, Port Canaveral, Fort Lauderdale e

Barcellona. Un porto al centro dell'Italia, ad un passo dalla Capitale, con

strutture in grado di ospitare come meglio di altri grandi navi da crociera. Un

porto che oggi, forte dei 3,3 milioni di passeggeri movimentati nel 2023,

guarda con entusiasmo ai prossimi anni, per consolidare la propria posizione.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/civitavecchia-quinto-porto-al-mondo-eptwmuyo
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Blue Forum - Mare, Italia leader in Europa e nel Mediterraneo

Ha preso i l  via la giornata conclusiva del terzo Summit Nazionale

sull'Economia del Mare Blue Forum "Investiamo nell'economia del Mare" in

corso a Gaeta. Quattro di giorni di dibattito, oltre 300 stakeholder istituzionali e

associativi rappresentativi di 20 aree di attività legate dell'Economia del Mare,

insieme a oltre 30 esponenti di Governo e Parlamento italiano, tra Ministri,

Sottosegretari, Presidenti di Commissione, deputati e senatori. Un'occasione

unica per condividere momenti di confronto e di networking finalizzati a

mettere al centro delle politiche nazionali un settore che vale più di 140 miliardi

di euro. Numerose le proposte dei relatori recepite dai rappresentanti del

governo e dai diversi ministeri che hanno competenza diretta sull'Economia del

Mare. In apertura dei lavori il focus "Italia Nazione di Mare leader in Europa e

nel Mediterraneo", moderato da David Parenzo giornalista e conduttore di

La7, nel corso del quale si sono succeduti gli interventi del sindaco di Gaeta,

Cristian Leccese; Francesco Maresca, Assessore al Patrimonio, Porto, Mare

e Pesca del Comune di Genova; Pino Musolino - Presidente AdSP Mar

Tirreno Centro-Settentrionale e Medports; Salvatore De Meo - Presidente

Commissione Affari Costituzionali Parlamento Europeo. "L'Europa ha iniziato un percorso di consapevolezza della

risorsa mare con azioni e strategie che mettono al centro anche la salvaguardia della biodiversità per combattere i

cambiamenti climatici - ha detto l'on. Salvatore De Meo - Il mare è un elemento che unisce ed esprime mille

potenzialità che vanno disciplinate per rafforzare sempre più quell'economia blu all'interno della quale quella italiana è

tra le prime in Europa. Anche su questo fronte l'Europa deve mettere in campo strategie credibili e pragmatiche per le

sfide complesse che ci attendono. L'Italia ha un ruolo chiave, come è emerso dal dibattito di questi giorni, dobbiamo

però superare le frammentazioni politiche, puntando sulla condivisione e sull'unione. Abbiamo bisogno di grande

responsabilità, alla luce degli scenari geopolitici attuali. Ci attende una grande sfida che passa anche attraverso il

mare". Talk Show Maredì "Investiamo nell'Economia del Mare" Acampora: "La cifra del successo si misura dai risultati

ottenuti" "In questi quattro giorni di dibattito abbiamo adottato un metodo vincente, quello della partecipazione. Lo

stesso utilizzato dal Ministro Musumeci per la stesura del Piano del Mare che ci ha visto coinvolti. La cifra del

successo di questa kermesse non è nei numeri della straordinaria partecipazione ma nei risultati ottenuti. Abbiamo

avuto una classe politica pronta a recepire le nostre istanze, gli esponenti di governo che sono stati qui hanno

ascoltato le nostre richieste, soprattutto in vista del Collegato sul Mare e sulla Blue Economy al quale si sta lavorando.

- Ha detto Giovanni Acampora - Presidente Assonautica Italiana, Si.Camera, CCIAA Frosinone Latina al Talk Show di

Parenzo, Maredì - L'Italia è un pontile strategico ed abbiamo davanti la sfida

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilnautilus.it/nautica/2024-04-13/blue-forum-mare-italia-leader-in-europa-e-nel-mediterraneo_137801/
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di diventare l'hub energetico dell'Europa nel Mediterraneo. Per vincerla è necessario il contributo di tutti gli utenti del

mare che operano per e nell'economia del mare, in una relazione pubblico-privato che sta trovando la sua forza

nell'approccio partecipato. Insieme, sin dalla prima edizione del Summit, abbiamo tracciato la rotta. E continuando a

navigare insieme raggiungeremo la meta". - Ha concluso Acampora ringraziando tutti gli intervenuti e l'intera

organizzazione del Summit tra gli applausi della platea in un momento di grande emozione. Al talk show sono

intervenuti: C.A. Massimiliano Lauretti - Capo del 3° Reparto Stato Maggiore Marina Militare; Amm. Isp. Sergio

Liardo - Vice Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto e Luca Sisto - Presidente Istituto Italiano di

Navigazione. A chiudere i lavori della mattinata il Premio Fondazione Atlantide. Nel primo pomeriggio è in programma

un momento di sport e condivisione con le Blue Exhibition - Sport acrobatici ed esercitazioni in mare, in

collaborazione con Capitaneria di Porto di Gaeta, ITS Academy Fondazione "G. Caboto" e Assonautica Italiana - sul

Pontile di Villa Irlanda, con la conduzione di Marino Masiero - Vicepresidente Assonautica Italiana.

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Civitavecchia quinto porto al mondo

CIVITAVECCHIA - «Civitavecchia sta diventando il quinto porto al mondo per

le crociere. Troppo spesso ci dimentichiamo che l'Italia è in assoluto il leader

incontrastato nella crocieristica e nello shipping nel mondo. Non lo

raccontiamo mai. Siamo i primi a dire quando sbagliamo ma mai abbastanza

quando siamo bravi». È quanto evidenziato dal presidente dell'Adsp del Mar

Tirreno centro settentrionale Pino Musolino, nel corso del suo intervento al 3°

Summit nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum a Gaeta. Il presidente,

di ritorno dal Seatrade Global Cruise di Miami, dove Civitavecchia ha

presentato le sue potenzialità, gli sviluppi infrastrutturali anche a sostegno del

settore e le caratteristiche che l'hanno resa punto di riferimento a livello

nazionale e non solo, ha infatti fatto riferimento a quanto emerso nel corso

della più grande fiera mondiale della crocieristica. Ebbene, Civitavecchia è al

quinto posto al mondo, dopo Miami, Port Canaveral, Fort Lauderdale e

Barcellona. Un porto al centro dell'Italia, ad un passo dalla Capitale, con

strutture in grado di ospitare come meglio di altri grandi navi da crociera. Un

porto che oggi, forte dei 3,3 milioni di passeggeri movimentati nel 2023,

guarda con entusiasmo ai prossimi anni, per consolidare la propria posizione. Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/543795/civitavecchia-quinto-porto-al-mondo.html
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Disinnescato un altro attacco legale alla gara per la Darsena Traghetti di Civitavecchia

Porti Improcedibile il ricorso di Apulia Logistics, respinta anche in appello la

sospensiva dell'aggiudicazione a Logiport (Grimaldi) chiesta da Gnv di

Redazione SHIPPING ITALY Fin dall'inizio la procedura di aggiudicazione da

parte dell'Autorità di sistema portuale di Civitavecchia della nuova Darsena

Traghetti dello scalo era stata caratterizzata da un alto tasso di competizione,

la pioggia di azioni giudiziarie emerse dopo l'aggiudicazione alla Logiport di

Grimaldi ne è l'ovvio portato. Nei giorni scorsi altri due passaggi si sono

consumati nelle aule della giustizia amministrativa romana, senza effetti

tuttavia sulla gara. A giudizio è arrivato prima il ricorso di Apulia Logistics,

società barese facente capo al 50% a Vito Totorizzo, imprenditore portuale a

360 gradi (con la Istop Spamat) nonché agente marittimo a Bari anche per

Msc. La società di spedizioni, compartecipata da Massimo Tavolaro e

patrocinata nella causa dallo studio Nctm, ha impugnato gli atti del 2022 con

cui l'Adsp diede avvio alla procedura di aggiudicazione del terminal ro-ro da

68mila mq, lamentando in primis, oltre ad alcune clausole minori (in particolare

sulla gestione delle acque reflue), "il carattere escludente della clausola della

legge di gara che ha limitato la partecipazione alla procedura agli operatori o già in possesso dell'autorizzazione ex

art. 18 l.n. 84/1994 o che l'avessero richiesta". Il Tar del Lazio però ha rilevato come Apulia non abbia, nel prosieguo

della causa, impugnato il decreto di aggiudicazione alla Logiport del gruppo Grimaldi risalente allo scorso 30

dicembre, finendo per accogliere l'eccezione di improcedibilità sollevata da Adsp sulla base di tale considerazione, "in

quanto il riconoscimento della immediata impugnabilità dell'atto lesivo intermedio (nella specie, le clausole della legge

di gara contestate) non esclude l'onere di impugnare comunque anche l'atto finale del procedimento, che sia affetto da

vizi propri e/o da invalidità derivata: tale onere, infatti, sussiste pur in presenza del pregresso gravame poiché, in

mancanza di nuova impugnazione, l'atto viziato da invalidità derivata si consolida e diviene inoppugnabile

conformemente ai principi generali". Pochi giorni dopo, invece, è stato il Consiglio di Stato ad esser chiamato a

pronunciarsi sull'appello proposto da Grandi Navi Veloci (gruppo Msc) contro il rigetto da parte del Tar della

sospensiva dell'aggiudicazione. Il secondo grado ha però confermato il primo dal momento che i motivi di

impugnazione "non appaiono prima facie assistiti da boni iuris, non emergendo con evidenza - ai fini di una prognosi

favorevole all'accoglimento del ricorso - profili di incongruità e irragionevolezza idonei a infirmare le valutazioni

dell'Autorità sulla inadeguatezza della proposta presentata dall'odierna appellante per l'utilizzazione del compendio

oggetto di concessione né profili di illegittima documentazione delle operazioni compiute dalla commissione di gara"

e siccome, Inoltre i giudici hanno considerato che "nel contemperamento degli opposti interessi, deve accordarsi

prevalenza all'interesse dell'Autorità

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.shippingitaly.it/2024/04/13/disinnescato-un-altro-attacco-legale-alla-gara-per-la-darsena-traghetti-di-civitavecchia/
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alla celere conclusione della procedura per l'assentimento in concessione di un'area strategica del porto e alla

realizzazione dell'intervento infrastrutturale, finanziato, tra l'altro, dal Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (cold

ironing, appalto da 69 milioni appena aggiudicato alla cordata composta da installazioni Impianti S.p.A. - Fincantieri SI

Spa -Port Utilities Spa - Nidec Asi, ndr ), rivestendo carattere esiziale il danno che deriverebbe all'Autorità dalla

sospensione dei provvedimenti impugnati, a fronte della natura meramente patrimoniale del pregiudizio allegato

dall'appellante, pienamente ristorabile anche in forma specifica mediante il possibile subentro nella concessione, che,

alla luce della disciplina di gara, non parrebbe ostacolato neppure dall'eventuale avvio del piano degli investimenti

proposto dall'aggiudicataria". A.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Sicurezza e trasporto merci, controlli sui mezzi pesanti a Bari: sanzioni per oltre 16mila
euro

Le attività messe in campo nella giornata di venerdì dalla polizia stradale in

zona porto: impegnati anche tecnici della Motorizzazione Agenti della Polizia

stradale, insieme a tecnici e ingegneri della Motorizzazione civile, sono stati

impegnati nella giornata di venerdì a Bari in una serie di controlli sui mezzi

pesanti. Le attività si sono concentrate, in particolare, nelle aree di sosta nelle

vicinanze del porto di Bari, dove dipendenti della Motorizzazione Civile hanno

eseguito verifiche tecniche e i poliziotti hanno verificato la documentazione

prescritta per la circolazione stradale. L'attività ha come obiettivo quello di

evitare che pericolosi autotreni o autoarticolati, privi dei requisiti tecnici di

sicurezza, percorrano migliaia di chilometri sulle nostre strade e autostrade; i

poliziotti della Polizia stradale lavorano insieme ai tecnici e agli ingegneri della

Motorizzazione per prevenire e reprimere ogni violazione in materia,

utilizzando il "C.M.R.", vale a dire il "Centro Mobile di Revisione", un mezzo

semovente sul quale vengono fatti salire i mezzi da controllare che subiscono

un vero e proprio controllo della revisione, su strada. All'esito delle verifiche

sono stati elevati quattro verbali di infrazione alle norme in materia di

autotrasporto internazionale di merci, per un importo totale superiore a 16.000 euro.

Bari Today

Bari

https://www.baritoday.it/cronaca/sicurezza-e-trasporto-merci-controlli-sui-mezzi-pesanti-a-bari-sanzioni-per-oltre-16mila-euro.html
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FOTO-Crotone, inaugurata al Parco Pitagora l'opera artistica del maestro Massimo Sirelli

Crotone - E' stata inaugurata al Parco Pitagora l'opera artistica realizzata dal

maestro Massimo Sirelli , iniziativa promossa dall'associazione #IoResto con

il supporto del Comune di Crotone. Ad inaugurare l'opera il sindaco Vincenzo

Voce, Gianni Pitingolo per #IoResto, il dirigente dell'Autorità delle Dogane

Antonio Di Noto e l'autore dell'opera. Presenti l'ammiraglio Andrea Agostinelli

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale dei Mari Tirreno Meridionale e

Ionio, rappresentanti della Capitaneria di Porto e dei Vigili del Fuoco e

numerosi cittadini. La trasformazione del relitto "San Nikolaos" in opera

artistica è un inno all'accoglienza, all'inclusione, alla vita per sancire il legame

della Città di Crotone con il Mediterraneo. L'opera rappresenta la resilienza e

la generosità della comunità crotonese sempre pronta a tendere la mano per

accogliere. La "San Nikolaos" è una nave della lunghezza di dodici metri

arrivata nel porto di Crotone lo scorso 22 marzo 2022 con a bordo dodici

migranti di nazionalità curdo - irachena e curdo - iraniana. L'imbarcazione fu

sequestrata dalla Guardia di Finanza e successivamente affidata alla Agenzia

delle Dogane . L'amministrazione Comunale chiese alla stessa di poter essere

assegnataria del natante che è stato oggetto di una ripresa artistica per testimoniare il profondo legame di Crotone

con il mare e la sua capacità di accoglienza, il suo senso di inclusione e integrazione. "In questi mesi una serie di

opere artistiche si stanno installando in diversi punti della città ed altre saranno installate nei prossimi mesi. Non solo

solo opere commemorative ma vogliono essere, come questa bellissima che inauguriamo oggi, un inno alla vita, alla

umanità, all'accoglienza" ha detto il sindaco Voce. "Con la realizzazione dell'opera non si è voluto soltanto ricordare

chi ha perso la vita in mare, ma creare un vero e proprio simbolo dell'accoglienza, dell'inclusione e della vita. Prendere

un relitto, che da lì a poco sarebbe stato demolito e crearne un'opera d'arte da guardare, da ammirare e ascoltare la

storia, i sogni di chi è stato trasportato su questa carretta del mare" ha detto Gianni Pitingolo. Massimo Sirelli ha

raccontato il progetto artistico, dove ogni punto di colore rappresenta un'anima, un sogno, una speranza, un futuro da

incontrare.

Calabria News

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.calabrianews.it/foto-crotone-inaugurata-al-parco-pitagora-lopera-artistica-del-maestro-massimo-sirelli/
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THE SILVER AGE: VARATO L'AC75 DI LUNA ROSSA PRADA PIRELLI

Cagliari - A distanza di 25 anni dal varo della prima Luna Rossa (nel 1999), è

sceso oggi in acqua lo scafo di America's Cup n.10 del challenger italiano: si

tratta dell'AC75 foiling con il quale Luna Rossa Prada Pirelli parteciperà alla

37^ Coppa America di Barcellona (Spagna). Al battesimo del mare dell'unica

barca italiana all'edizione 2024, avvenuto alle ore 13.20 locali presso la base al

Molo Ichnusa, hanno partecipato Miuccia Prada, Patrizio Bertelli (Presidente di

Luna Rossa Prada Pirelli), Marco Tronchetti Provera (Vice Presidente

Esecutivo di Pirelli, co-title sponsor del team), Max Sirena (Skipper e Team

Director di Luna Rossa Prada Pirelli) e Agostino Randazzo (Presidente del

Circolo della Vela Sicilia). Presenti anche gli sponsor, i partner e i fornitori, le

autorità, le TV e i rappresentanti dei media, oltre, ovviamente, a tutti i membri

del team che hanno contribuito alla nascita di questa incredibile imbarcazione,

che da oggi avrà a bordo anche Oakley quale Technical Performance Partner.

Dopo la benedizione impartita da Monsignor Baturi, arcivescovo di Cagliari,

Miuccia Prada ha rotto la bottiglia di Maximum Blanc de Blancs delle Cantine

Ferrari sulla prua dell'imbarcazione, battezzandola "Luna Rossa". Le linee

affilate e potenti dell'AC75, esaltate da un'audace livrea metallica "Metal K", sono una dichiarazione di intenti e

lasciano trasparire l'enorme sforzo alle spalle di questo progetto radicale che incorpora le soluzioni progettuali, le

novità tecnologiche e i materiali sperimentali testati negli ultimi due anni sul prototipo LEQ12. Concepita dal design

team di Luna Rossa Prada Pirelli e costruita presso il cantiere Persico Marine di Nembro, Luna Rossa ha coinvolto il

suo intero pool progettuale (40 persone) nella fase di disegno e sviluppo e ha richiesto oltre 70.000 ore di lavoro da

parte di 35 boat builder (tra i tecnici del team e quelli del cantiere). Per la costruzione dello scafo e dei componenti in

composito sono stati impiegati circa 3.500 mq di fibra di carbonio pre-impregnato (Delta - Preg). L'AC75 monta un

albero alare (costruito dal team a Cagliari) alto 26,5 m con soft wing composta da due rande gemelle, più una vela di

prua (fiocco), per una superficie velica totale di circa 220 mq. Le vele sono principalmente in Carbonio e Dyneema e

adottano tecnologia 3Di North Sails. A bordo ci sono otto persone di equipaggio: due timonieri, due trimmer e quattro

ciclisti. Perfetta sintesi tra forma e funzione, Luna Rossa è la più alta espressione dell'innovazione tecnologica

applicata alla nautica. Grazie a tutte le aziende leader - italiane ed estere - che hanno scelto di affiancarla nella sfida

alla 37^ Coppa America, su questa barca convergono eccellenze di mondi imprenditoriali diversi, che hanno lavorato

in maniera sinergica e intrecciato i reciproci know-how per garantire a Luna Rossa Prada Pirelli le novità e le

metodologie più avanzate in ogni settore. Patrizio Bertelli - Presidente del team Luna Rossa Prada Pirelli «Quello che

scende in acqua oggi è il decimo scafo di Coppa America

Il Nautilus

Cagliari

https://www.ilnautilus.it/nautica/2024-04-13/the-silver-age-varato-lac75-di-luna-rossa-prada-pirelli_137827/
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che battezziamo con il nome Luna Rossa, un nome che ha scandito importanti tappe della mia vita e che si è

imposto come icona della vela nel mondo. È una barca bella e radicale, che segna un passo in avanti dal punto di

vista progettuale e tecnologico, frutto di un incredibile sforzo collettivo, per cui mi congratulo con il team a tutti i livelli

per il risultato conseguito. In questi 25 anni ho raggiunto un traguardo che mi prefiggevo da tempo: formare un team di

tecnici e velisti straordinari in grado di plasmare il futuro dello sport nel nostro Paese e di lasciare un'impronta per le

generazioni future. Adesso, con questa Luna Rossa, spero di raggiungere anche il mio obiettivo sportivo, vincere

l'America's Cup». Marco Tronchetti Provera - Vice Presidente Esecutivo di Pirelli «Luna Rossa è sinonimo di

eccellenza tecnologica, competizione e italianità. Per noi è un onore affiancare il nome di Pirelli a un grande progetto

che nasce dalla passione per la vela e per l'America's Cup, trofeo che coniuga sfida sportiva e innovazione.

L'imbarcazione e l'equipaggio hanno il potenziale per farci emozionare e per competere per la Coppa. A loro va il mio

personale augurio di buon vento». Max Sirena - Team Director e Skipper di Luna Rossa Prada Pirelli «Oggi è il giorno

più importante di questa campagna di Coppa America, finalmente abbiamo davanti agli occhi il risultato di tre anni di

lavoro "al buio". Questa Luna Rossa è una sfida italiana in termini di design, tecnologia ed estetica. Avendo una sola

barca a disposizione, abbiamo fatto scelte coraggiose, spingendoci agli estremi in tutte le aree aperte allo sviluppo e

alla ricerca, grazie anche al know-how acquisito con il prototipo LEQ12. È stato un immenso lavoro di squadra e

voglio fare un applauso a ogni singolo membro del team per aver messo in acqua una barca che lascerà il segno. È la

mia sesta sfida con il team Luna Rossa che oggi ho il privilegio di guidare e nonostante siano passati tanti anni dalla

prima edizione, il varo di una barca mi emoziona sempre. Voglio quindi ringraziare innanzitutto Patrizio Bertelli, senza

la cui visione e passione tutto questo non esisterebbe, Miuccia Prada e, ovviamente, Marco Tronchetti Provera e tutti

i nostri sponsor, collaboratori e fornitori per sostenerci in questa importante avventura. Luna Rossa è un'imbarcazione

di cui tutta l'Italia deve andare fiera, perché incorpora tante eccellenze del nostro Paese ed è ambasciatrice del Made

in Italy nel mondo. Questa è la barca che volevamo, potenzialmente perfetta per vincere la 37^ America's Cup.

Adesso tocca a noi». Agostino Randazzo - Presidente Circolo della Vela Sicilia «Per la terza edizione consecutiva, il

Circolo della Vela Sicilia affianca Luna Rossa nella sfida all'America's Cup. Sapere che il nostro guidone sventolerà

accanto al tricolore a bordo di questa imbarcazione incredibile, ci riempie d'orgoglio. Luna Rossa Prada Pirelli è

riuscita nuovamente a realizzare uno scafo che emoziona per la bellezza, le forme e il concept futuristico. A nome del

Circolo, faccio i complimenti a Patrizio Bertelli e a Max Sirena per aver pensato ancora una volta fuori dagli schemi, e

a tutto il team per questo straordinario risultato». Le sessioni di test e di allenamento in mare inizieranno nei prossimi

giorni a Cagliari. Successivamente la barca sarà trasferita a Barcellona dove proseguirà la fase di training in vista

delle regate di America's Cup.

Il Nautilus

Cagliari
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Vela, varata a Cagliari la nuova Luna Rossa

L'imbarcazione sarà impegnata nella prossima edizione della America's Cup

Nasce la nuova Luna Rossa. È stata varata nel porto di Cagliari l'imbarcazione

che sarà impegnata nella prossima edizione della America's Cup, la

competizione velistica più antica al mondo. Lo scafo AC75 presenta una

scocca d'argento, con la scritta 'Luna Rossa' in bianco su sfondo rosso sulle

pance laterali, e delle 'pinne' di colore giallo. © Copyright LaPresse -

Riproduzione Riservata.

LaPresse

Cagliari

https://www.lapresse.it/sport/2024/04/13/vela-varata-a-cagliari-la-nuova-luna-rossa/
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La nuova Luna Rossa bacia il mare di Cagliari: al Molo Ichnusa il battesimo dell'acqua

La nuova Luna Rossa è pronta a volare. Il primo bacio con il mare è avvenuto

in Sardegna , al Molo Ichnusa, porto di Cagliari . In una meravigliosa giornata

di sole, con un termometro che segna 27 gradi, la creatura Prada-Pirelli brilla

davanti ai telefonini che scattano le prime foto a questa meraviglia della

tecnologia, un vero capolavoro di design ed estetica. Applausi, dopo e durante

il battesimo dell'acqua avvenuto nella base operativa del team pronto alla

nuova sfida, quella che sarà una straordinaria Coppa America , con tappa a

Barcellona. La nuova Luna Rossa, è la decima della famiglia della moda e

dello sport Miuccia Prada e Patrizio Bertelli . Accompagnati nel battesimo e

nel varo dallo skipper e team director Max Sirena , da Marco Tronchetti

Provera , (partner con Pirelli), da Agostino Randazzo (presidente del Circolo

Vela Sicilia), da sponsor, giornalisti, amici, dai tifosi o semplicemente curiosi.

Questi giorni, la "Ac75" volerà sul mare sardo, poi sarà la volta dell' America's

Cup Luna Rossa Prada Pirelli, attraverso il Circolo della Vela Sicilia, lancia la

sua sesta sfida, che si correrà a Barcellona tra agosto e settembre 2024. La

37^ edizione di Coppa America si disputerà nuovamente con i monoscafi

foiling AC75 aggiornati alla Versione 2. Il format dell'edizione 2024 della Coppa America prevede: 3 regate preliminari

, regate giovanili e femminili, challenger selection series e il match finale di Coppa. Le prime due regate preliminari, le

giovanili e le femminili si disputeranno a bordo dei monotipi foiling AC40; per l'ultima regata preliminare, le selezioni

challenger e il match finale di Coppa si useranno gli Ac75 (im).

Sardinia Post

Cagliari

https://www.sardiniapost.it/cronaca/la-nuova-luna-rossa-bacia-il-mare-di-cagliari-al-molo-ichnusa-il-battesimo-dellacqua/
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Dalla nave fino al Duomo, nasce un percorso pedonale per i turisti che visitano Messina

Il tragitto dal terminal croceristi fino a piazza Duomo, dove sarà possibile

ammirare numerosi artisti all'opera MESSINA - L'obiettivo è quello di

valorizzare non solo le bellezze di Messina ma anche i talenti che vi risiedono.

Da un'idea dell'Amministrazione comunale, sviluppata in sinergia con l'Autorità

di Sistema Portuale dello Stretto e il Comitato degli Artisti, ecco il progetto "

Visita la Via degli Artisti in piazza Duomo" . Si tratta di un percorso pedonale

dedicato ai croceristi che sbarcano a Messina e che scelgono di visitare a

piedi la città. L'iniziativa, che sarà presentata lunedì mattina a Palazzo Zanca,

prenderà il via dal giorno successivo, martedì 16 aprile. Ogni mattina, dalle 10

sino alle 14, i turisti avranno l'opportunità di effettuare un percorso pedonale

(individuabile attraverso un Qr code) che parte da piazza Unione Europea e si

snoda, attraverso la visita a musei, chiese e monumenti, sino in piazza

Duomo, dove sarà possibile ammirare numerosi artisti all'opera. La

presentazione del progetto I dettagli dell'iniziativa verranno illustrati lunedì 15

aprile, alle ore 10.30, nella sala Falcone Borsellino di Palazzo Zanca, alla

presenza del sindaco Federico Basile e gli assessori alle Politiche giovanili

Liana Cannata e alle Politiche culturali Enzo Caruso. Parteciperanno alla conferenza anche Cristina Laurà in

rappresentanza dell'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto e il Comitato degli Artisti.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/dalla-nave-fino-al-duomo-nasce-un-percorso-pedonale-per-i-turisti-che-visitano-messina.html
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In attesa del Ponte sullo Stretto, come risolvere il caos imbarchi: il progetto che
rivoluziona Villa

Il progetto da 30 milioni di euro per facilitare la mobilità nel Porto di Villa San

Giovanni: le parole dell'Architetto Artuso Non solo l'intermodalità con

l'Aeroporto di Reggio Calabria , ma anche il Porto di Villa San Giovanni . Lo

Studio Artuso Architetti Associati ha vinto anche la gara per il progetto che

rivoluzionerebbe l'area degli imbarchi a Villa San Giovanni, in attesa della

realizzazione del Ponte sullo Stretto . Quest'ultimo che, in ogni caso, è

staccato rispetto al trasporto marittimo tra le due sponde. E' evidente però, e

lo raccontiamo spesso su StrettoWeb, che la situazione sia insostenibile

soprattutto nei periodi di punta, quelli delle festività, dei ponti o di agosto, con i

tanti siciliani fuori sede che rientrano in patria e poi fanno ritorno nel giro di

qualche settimana, alimentando l'esodo estivo. In tutto ciò, evidenzia

l'Architetto reggino Artuso ai microfoni di StrettoWeb, "c'è da risolvere il

grosso limite dell'attraversamento a Villa dei mezzi pesanti" Cosa prevede

dunque il progetto per rivoluzionare l'area e risolvere il problema? "Per il Porto

di Villa abbiamo fatto una fase di studio di fattibilità economica - precisa

Artuso - che prevede all'uscita di Villa, in una delle prime rotatorie, uno

svincolo, un tracciato stradale, che scende perpendicolarmente verso il mare, supera i binari giù con un sottopasso e

poi si ricollega con l'area dove dovrebbero sorgere i nuovi approdi e poi al Porto". Più facile a farsi che a dirsi, in

questo caso. Non appena sarà possibile, e cioè quando la Città Metropolitana di Reggio Calabria darà il via

all'approvazione del progetto, potrà essere tutto più chiaro anche con i disegni su carta. I costi, anche per questi

lavori, saranno importanti: 30 milioni di euro previsti , sempre per fondi legati alla mobilità.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/04/ponte-stretto-risolvere-caos-imbarchi-villa/1711262/
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77ª assemblea nazionale Fedepiloti - COMUNICATO STAMPA

(AGENPARL) - sab 13 aprile 2024 COMUNICATO STAMPA "Sicurezza

Produttiva" è il titolo della 77ª Assemblea Nazionale Fedepiloti al via martedì

16 aprile a Roma Roma, 13 aprile 2024 - La Federazione Italiana Piloti dei

Porti (Fedepiloti) è lieta di annunciare che martedì 16 aprile si svolgerà presso

il Grand Hotel Plaza di Roma, con inizio alle ore 10, la sua 77ª Assemblea

Nazionale. L'evento sarà trasmesso in diretta streaming attraverso i canali

social ufficiali Facebook e YouTube di Fedepiloti. Per ulteriori informazioni, si

prega di visitare anche il sito web ufficiale della Federazione Italiana Piloti dei

Porti, http://www.fedepiloti.it L'Assemblea Nazionale, che da sempre

rappresenta un momento cruciale per tutta la comunità dei Piloti italiani, si

riunisce quest'anno sotto il titolo Sicurezza Produttiva - "Piloti del porto:

dialogo sui rischi, infrastrutture e strumenti", un tema centrale per i Piloti del

porto e per tutta la comunità marittima nazionale che ne descrive l'impegno

profuso ogni giorno nel contribuire al miglioramento della sicurezza e

dell'efficienza delle operazioni portuali in Italia. Aspetto sempre più centrale e

fondamentale per garantire il corretto funzionamento delle infrastrutture

marittime e la protezione dell'ambiente marino. L'evento sarà un'opportunità unica per dialogare e confrontarsi con

Istituzioni, esperti del settore e Associazioni di categoria. Per favorire e ampliare il più possibile il confronto tra tutti i

protagonisti del settore, la 77ª Assemblea nazionale avrà in agenda tre momenti specifici di dibattito e dialogo: Un

panel dal titolo "Il Rischio, strumenti di valutazione e mitigazione" Una tavola rotonda dal titolo "Costruire la sicurezza

nei porti" Un confronto politico dal titolo "Voce alle istituzioni". Interverranno tra gli altri in Assemblea il Ministro del

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti (con un video messaggio) On. Matteo Salvini, il Vice Ministro del

Ministero delle infrastrutture e dei Trasporti On. Edoardo Rixi, il Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di

Porto - Guardia Costiera, Amm. Ispettore Capo Nicola Carlone, la dott.ssa Patrizia Scarchilli, Direttore Generale per

il mare Ministero delle infrastrutture e dei Trasporti e molti dei rappresentanti delle maggiori Associazioni di categoria.

Il programma completo con l'elenco di tutti gli interventi previsti è disponibile sul sito web - http://www.fedepiloti.it Fine

comunicato.
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"Sicurezza Produttiva" alla 77ª Assemblea Nazionale Fedepiloti

Apr 13, 2024 - La Federazione Italiana Piloti dei Porti (Fedepiloti) è lieta di

annunciare che martedì 16 aprile si svolgerà presso il Grand Hotel Plaza di

Roma, con inizio alle ore 10, la sua 77ª Assemblea Nazionale. L'evento sarà

Sea Reporter

Focus

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 59

trasmesso in diretta streaming attraverso i canali social ufficiali Facebook e

YouTube di Fedepiloti. L'Assemblea Nazionale, che da sempre rappresenta un

momento cruciale per tutta la comunità dei Piloti italiani, si riunisce quest'anno

sotto il titolo Sicurezza Produttiva - "Piloti del porto: dialogo sui rischi,

infrastrutture e strumenti", un tema centrale per i Piloti del porto e per tutta la

comunità marittima nazionale che ne descrive l'impegno profuso ogni giorno

nel contribuire al miglioramento della sicurezza e dell'efficienza delle

operazioni portuali in Italia. Aspetto sempre più centrale e fondamentale per

garantire il corretto funzionamento delle infrastrutture marittime e la protezione

dell'ambiente marino. L'evento sarà un'opportunità unica per dialogare e

confrontarsi con Istituzioni, esperti del settore e Associazioni di categoria. Per

favorire e ampliare il più possibile il confronto tra tutti i protagonisti del settore,

la 77ª Assemblea nazionale avrà in agenda tre momenti specifici di dibattito e

dialogo: Un panel dal titolo "Il Rischio, strumenti di valutazione e mitigazione" Una tavola rotonda dal titolo "Costruire

la sicurezza nei porti" Un confronto politico dal titolo "Voce alle istituzioni". Interverranno tra gli altri in Assemblea il

Ministro del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti (con un video messaggio) On. Matteo Salvini, il Vice Ministro

del Ministero delle infrastrutture e dei Trasporti On. Edoardo Rixi, il Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie

di Porto - Guardia Costiera, Amm. Ispettore Capo Nicola Carlone , la dott.ssa Patrizia Scarchilli, Direttore Generale

per il mare -Ministero delle infrastrutture e dei Trasporti e molti dei rappresentanti delle maggiori Associazioni di

categoria. Il programma completo con l'elenco di tutti gli interventi previsti è disponibile sul sito web - www.fedepiloti.it.

https://www.seareporter.it/sicurezza-produttiva-alla-77a-assemblea-nazionale-fedepiloti/
https://www.seareporter.it/sicurezza-produttiva-alla-77a-assemblea-nazionale-fedepiloti/
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Pitto (Fedespedi): "Preoccupa il ritorno del protezionismo"

13 Aprile 2024 Monica Zunino Secondo il presidente degli spedizionieri, molti

Stati impediscono o rendono più difficoltosa la circolazione delle merci. "A

breve non è ipotizzabile il ritorno a un normale transito a Suez". "I noli restano

alti: da Shanghai a Rotterdam siamo sui 3 mila dollari, su Shanghai-Genova sui

3.600 dollari". "Le Adsp devono rimanere pubbliche e attenzione all'autonomia

differenziata in materia di portualità" Genova - Tensioni nel Mar Rosso, guerra

in Ucraina e pure il canale di Panama alle prese con la siccità: muovere le

merci sembra diventato sempre più difficile. Senza contare anche i

protezionismi messi in atto da molti Paesi, che rendono più complessa, o più

costosa, la libera circolazione delle merci. Alessandro Pitto, 53 anni,

presidente di Fedespedi, la Federazione nazionale delle imprese di spedizioni

internazionali, fa il punto sul quadro internazionale e i possibili rischi per la

portualità italiana e su una professione che si evolve. Sulla riforma portuale: le

Adsp devono rimanere pubbliche, a prescindere dalla forma giuridica che si

deciderà, e attenzione all'autonomia differenziata in materia di portualità

perché rischia di aumentare la frammentazione, e invece è importante una

regia centrale. La circolazione delle merci è più tortuosa? "Negli ultimi anni abbiamo assistito a una serie di episodi

che non avremmo mai immaginato. La pandemia, poi la guerra in Ucraina e la questione del Mar Rosso hanno

complicato molto la movimentazione delle merci. Inoltre arrivavamo da un periodo abbastanza lungo di forte spinta

verso la globalizzazione e l'apertura dei mercati, mentre negli ultimi anni c'è una nuova tendenza al protezionismo da

parte di molti Stati, per cui la movimentazione delle merci inizia a trovare limitazioni sia dal punto di vista fisico sia da

quello formale, rispetto a leggi e regolamenti che in qualche modo la impediscono o la rendono più difficoltosa".

Iniziamo dal Mar Rosso, a che punto siamo? "Siamo arrivati a 120 giorni dallo scoppio della crisi. All'inizio c'erano

previsioni ottimistiche da parte di alcuni analisti che ipotizzavano si sarebbe risolta in poche settimane. Quando è

stata lanciata la missione europea per garantire la sicurezza delle navi, si parlava di una situazione che si sarebbe

potuta trascinare almeno sei mesi. Di fatto oggi continuano alcuni attacchi, anche se in maniera sporadica, tanto è

vero che la maggior parte dei carriers ha deviato i propri servizi per circumnavigare il Capo di Buona Speranza ed

evitare la zona. Sappiamo che queste riorganizzazioni richiedono tempo e quindi è prevedibile che i servizi restino

configurati sulla nuova rotta ancora per un po'". Quindi non è ipotizzabile un ritorno a breve del transito dal canale di

Suez? "A brevissimo direi di no. Non c'è ancora la certezza al 100% che la navigazione sia priva di rischi e sono

aumentati a dismisura i prezzi delle assicurazioni". I noli? "I noli, parliamo di quelli in import, sono aumentati

significativamente. Secondo il World container index di Drewry, uno dei principali indici
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che si occupano di monitorare l'andamento dei noli, alla fine del 2023 per un container da 40 piedi eravamo fra i

1.550 e i 1.800 dollari. Da fine dicembre a tutto febbraio attorno ai 4 mila dollari, ora siamo sui 2.795 dollari. C'è stato

un aumento importante fino al 10 febbraio, effetto del combinato fra la crisi del Mar Rosso e il Capodanno cinese, poi

sono andati diminuendo. Da Shanghai a Rotterdam ora siamo sui 3 mila dollari, un paio di settimane fa eravamo a

3.150 e sulla rotta Shanghai-Genova l'indice Drewry è sui 3.600 dollari". C'è il rischio che la nuova rotta di

circumnavigazione dell'Africa alternativa al canale di Suez si consolidi? "E' un rischio abbastanza importante a livello

strategico, soprattutto per un Paese come l'Italia, in mezzo al Mediterraneo, da sempre un'area di transito molto

importante perché avendo da una parte Suez e dall'altra Gibilterra anche tutte le navi che passavano per il Nord

Europa transitavano per il Mediterreno, quindi avevi il trasbordo, la possibilità di accedere a servizi di linea fra i più

importanti al mondo. Se Suez resta chiuso il Mediterraneo diventa periferico rispetto alle grandi rotte che passano

attorno all'Africa e vanno direttamente nel Nord Europa e questo in prospettiva per la portualità italiana può essere

abbastanza rischioso. Abbiamo sempre ragionato sul fatto che la rotta dall'Asia al Mediterraneo forse più corta di 6 -7

giorni rispetto al Nord Europa e nonostante questo la nostra portualità ha sempre faticato ad andarsi a prendere i

traffici che avevano come destinazione il Nord Europa. Adesso si è ribaltata la situazione: la rotta per il Mediterraneo

è più lunga di 7 - 8 giorni rispetto a quella per il Nord Europa". Altri nodi? "C'è il tema dei protezionismi. A partire dal

2020 c'è stato un aumento degli interventi restrittivi del commercio internazionale, cioè divieti all'importazione,

permessi per l'esportazione, che rendono più complicata o più costosa la libera circolazione delle merci. E' un mondo

che è cambiato. E c'è anche una serie di nuove normative da rispettare per l'importazione delle merci che riguardano

non solo questioni attinenti la dogana, ma altri temi sui quali l'Europa ha deciso di avere un ruolo attivo. Ad esempio

Cibam, che prevede il controllo del contenuto di emissioni di Co2 delle produzioni al di fuori dell'Ue e a breve sarà

introdotto un dazio. Poi ci sono normative che riguardano la deforestazione, il lavoro forzato, e altri temi di

sostenibilità ambientale e sociale, che hanno un impatto sulla circolazione delle merci e rendono più complesso

l'essere rispettosi della legislazione nazionale e internazionale". Questo richiede anche una preparazione e

competenze diverse per lo spedizioniere "Il tema della conformità nel commercio internazionale sta diventando

sempre più cruciale e le nostre aziende devono fornire assistenza e consulenza al cliente. Rivestiamo un ruolo

sempre più importante che comporta una preparazione capillare che esula dai temi doganali, perché passa da una

conoscenza più specifica dei cicli produttivi, di come e dove vengono prodotti i beni. E' un'evoluzione che va a

impattare la nostra professione di spedizionieri. Nella fase del free trade, il libero commercio internazionale, l'attività

di consulenza doganale dello spedizioniere si era un po' dimenticata, limitata quasi a un problema di costi. Ora sta

tornando a essere un'attività importante e complessa che richiede professionalità, non un mero adempimento

burocratico". Riforma portuale, quale è la vostra posizione? "Come spedizionieri avevamo già sottolineato due
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punti. Il primo è il timore che la riforma del titolo V della Costituzione con il trasferimento di competenze alle

Regioni, se applicata alla portualità, faccia venire meno la possibilità di impostare una strategia a livello centrale sugli

investimenti e lo sviluppo di strategie dei porti. Abbiamo già vissuto una fase di autorità portuali che si facevano

concorrenza fra loro, momenti in cui tutti dovevano fare i container o le crociere, ma dove concentrare un certo tipo di

traffici è una scelta da fare a livello centrale". Il secondo punto? "E' un auspicio: che si recuperi un po' della centralità

delle categorie nella governance delle Autorità di sistema portuale. Se prima c'era il Comitato portuale in cui erano

presenti le varie categorie, che aveva un ruolo di peso, ora sono state relegate all'interno degli organismi di

partenariato che però sono solo consultivi e non possono incidere". Porto pubblico o privato? "Pubblico sicuramente,

non può che esserlo perché svolge un ruolo istituzionale di natura pubbica con le concessioni il demanio e lo stabilire

le regole. Quale sia la forma più adatta, ente pubblico o spa non saprei". E' stato approvato il regolamento delle Zls,

Zone logistiche semplificate. Vuol dire che si può partire? "Ora non dovrebbero esserci ulteriori ostacoli per l'avvio di

queste zone che comunque sono state istituite nel 2017. In Italia pensiamo sempre che la variabile tempo non abbia

effetto, ma una cosa lanciata sette anni prima arriva forse già un po' depotenziata nelle aspettative degli investitori.

Senza contare che le Zls non prevedono agevolazioni fiscali, al contrario delle Zes, ma solo facilitazioni

amministrativo burocratiche per chi si insedia, che è quanto normalmente un imprenditore si aspetta normalmente da

una Pubblica amministrazione in un Paese normale. Per cui il rischio è che da una parte siano arrivate in ritardo e

dall'altro che il contenuto non sia così attrattivo per gli investitori. Devono essere associate ad altri strumenti, come la

possibilità di creare corridoi doganali, ad esempio, così potrebbe essere davvero vantaggioso". Cosa servirebbe alla

categoria oggi? "C'è sempre il tema della burocrazia. Serve maggiore semplificazione e uffici e presidi presenti in

porti e aeroporti devono avere il personale necessario a svolgere i controlli. Quindi semplificazione normativa

associata ad un potenziamento della Pubblica amministrazione soprattutto negli ambiti in cui l'Ue sta portando avanti

politiche di aumento dei controlli sulle merci che entrano nell'Unione. Oggi ci sono circa 300 normative che

intervengono a disciplinare le importazioni. La Ue ci chiede giustamente di effettuare controlli che riguardano salute,

sicurezza, ambiente, rispetto dei diritti umani e decarbonizzazione, ma devono anche essere svolti in tempi

compatibili con l'economia e la libera circolazione delle merci. Quindi serve personale negli enti preposti ad eseguirli.

E poi c'è sempre il tema dello Sportello unico doganale, recuperato all'interno del Pnrr e in sperimentazione a La

Spezia e Livorno, che dovrebbe andare a regime entro il 2026, ma è stato istituito nel 2003, siamo a 21 anni dopo".

Dal mare all'aria. Il cargo aereo come sta andando? "Il mercato è stabile, non ci sono particolari impennate di

domanda né aumento dei noli. Si assiste invece all'esplosione dell'e-commerce e dei prodotti che arrivano dalla Cina,

soprattutto da piattaforme di e-commerce cinesi che stanno saturando sia la capacità di trasporto aereo sia

infrastrutture e magazzini aeroportuali. Un'attività che si pone quasi in maniera concorrenziale
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rispetto al cargo aereo tradizionale perché compete sia per lo spazio a bordo sia per quello nei magazzini. Si stima

che queste piattaforme spediscano ogni giorno in Germania 400 mila pacchi, quindi 150 milioni di colli o plichi o

pacchi l'anno, con un impatto importante sulla logistica. Quindi c'è un tema di congestionamento, ma anche di

sostenibilità ambientale. Si stanno mettendo in campo una serie di misure per lo shipping, a partire dagli Ets, forse

bisognerebbe anche domandarsi se ha senso che prodotti di bassissimo valore aggiunto vengano spediti ogni giorno

per via aerea. Senza contare l'impossibilità di fare controlli su come questi prodotti sono stati realizzati, sulla loro

conformità e sicurezza".
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Container, la flessione dei noli frena. Mercato verso la stabilizzazione

13 Aprile 2024 Giovanni Roberti L'indice è attualmente superiore del 64%

rispetto al livello dell'anno precedente Genova - Il World Container Index

elaborato dalla Drewry, che monitora i valori dei noli container sulle otto

principali rotte da e per Stati Uniti, Europa e Asia, è diminuito dell'1%

nell'ultima settimana, raggiungendo i 2.795 dollari/feu (2.622 euro). L'indice è

attualmente superiore del 64% rispetto al livello dell'anno precedente, mentre la

media annua, di 3.333 dollari, è del 23,10% superiore a quella degli ultimi dieci

anni, attestata a 2.707 dollari. I noli tra Shanghai e Genova sono rimasti stabili

a 3.632 dollari, mentre sulla linea Shanghai-Rotterdam sono scesi dell'1%,

raggiungendo i 3.050 dollari. I noli tra Shanghai e Los Angeles sono diminuiti

del 2% a 3.634 dollari, mentre tra Shanghai e New York sono scesi del 4%,

raggiungendo 4.710 dollari. Per quanto riguarda i collegamenti tra Rotterdam e

New York , i noli sono scesi dell'1% a 2.224 dollari Drewry prevede un leggero

calo dei noli spot nel mercato transpacifico, mentre nei mercati transatlantico e

Asia-Europa si va verso la stabilità nelle prossime settimane.
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